

Participan estudiantes de las escuelas de Taife y Chapo Alto

## Bomberos y personal municipal realizan “talleres preventivos” en colegios rurales de Carahue

Gracias al trabajo colaborativo entre voluntarios de bomberos y el personal municipal, se lograron realizar dos jornadas de Talleres Preventivos con estudiantes de las escuelas rurales de la comuna de Carahue.

La actividad preventiva realizada por los bomberos de la Tercera Compañía de Carahue tuvo como objetivo educar y concientizar a los estudian-

tes sobre la seguridad y las medidas que deben tomar en caso de emergencia. La actividad se llevó a cabo en dos escuelas de la zona: la Escuela Javiera Carrera de Taife y la Escuela Ramón Freire de Chapo Alto.

Durante estas actividades, se llevaron a cabo diversas acciones, como charlas sobre prevención de incendios, simulacros de evacuación; ade-



más, los estudiantes pudieron subirse a un carro de emergencias, ver y utilizar herramientas que habitualmente usa personal de bomberos, tanto en incendios forestales como estructurales.

Personal de bomberos también explicó el correcto actuar en situaciones de emergencia y qué hacer en caso

de un incendio forestal con tal de garantizar la seguridad de los estudiantes, del personal educativo y de todo quien estuvo presente.

Este tipo de iniciativas busca crear conciencia desde temprana edad sobre la importancia de la prevención de incendios y otras emergencias, fomentando una cultura de seguridad en la comunidad escolar.